
高价买不起，低价不敢买

东营中档家具出现市场空白
市直安居工程

将进行维修改造

本报8月21日讯 (首席记者
聂金刚 ) 为了最大限度获

取利益，东营家具市场两极分
化严重，市民在购买家具时出
现了“两难”。高价的买不起，低
价的不敢买，真正物美价廉的
中档家具在东营出现了断档。

21日，记者走访了东营的
家具商场，看到家具商场内都
十分冷清。西二路一家家具商
场销售人员李女士介绍，目前
东营的家具市场两极分化很明
显，有钱的都去大型生活家居
商场，没钱的才去小型家具城。
而那些刚工作不久、逐渐富裕
的上班族购买家具时遇到了难
题，不知道该去哪里购买家具。

李女士介绍，东营目前的
家居市场分级严重，去过大型
商场的市民再到小型家具城看
家具时，会明显感到价格的落
差，在大型商场买一套家具的
钱到了小型商场能买两三套。

“真正实惠耐用的家具已经跟

不上时代的潮流，中档家具很
难买到。”

正在看家具的市民王先生
说，他看家具看了一个月了，一
有空就会去家具商场逛逛，不过
他现在已经从一开始的关注价
格变成了现在的注重品质。“现
在家具的外观都做得很好，真正
的内部做工却没人关注了。”

西四路一家具城老板李先
生介绍，目前家具市场刮起了

“浮夸风”，家具卖相好已经成了
销售成功的前提。而卖相好的代
价就是材质差，以次充好的现象
很普遍。“真正卖相好而做工又
精细的家具都卖出了天价。”

东营的中档家具市场出现
了空白，直接带来的影响就是
顾客的流失。黄河路一家家居
生活商场的销售人员介绍，上
半年有很多市民跑到淄博的周
村等地购买家具，图的就是物
美价廉，这也影响了东营家具
的销量。

本报 8月 2 1日讯 (记
者 李金金 ) 小区门
口的流动商贩一直是市
民和城管执法人员较为
头痛的难题，摆在小区
门口的摊点既影响交通
又不安全。对此，东营市
城市管理局行政执法支
队的执法人员在东城三
个现象较为严重的小区
门 口 的 绿 化 带 开 辟 出

“新家”，供商贩经营者
专用。

2 1日上午，记者在
安慧南区西门看到，该
小区的门口北侧、人行
道的东侧，原有的绿化
带上二三十平方米的地
方，地面上铺上了花砖，
一辆卖西瓜的农用三轮
车和一辆卖葡萄的小型
三轮车在此停放。西瓜
经 营 者 左 女 士 告 诉 记
者，她在安慧西区摆摊
有三年的时间了，由于
没有专门的摆放场所，
他们只能每天都将车辆
停放在门口北侧的人行
道上，这样不仅影响来
回过往的车辆及行人，

在这里做生意也很没有
安全保证。

对此，东营市城市管
理局行政执法人员也多
次进行整治，但一直没有
一个较好的处理方式。8

月初，执法人员经过实地
考察和研究决定，在安慧
南区、安泰北区以及安和
小区门口，在绿化带上开
辟出一个空地，铺上花
砖，供商贩使用。“有了专
门经营的地方，我们放心
多了。”左女士说。另外，
在此买东西的王先生也
表示，小区门口的流动摊
点有了固定位置，将不再
影响周边的交通，他们在
门口买东西也放心多了。

随后，记者在安泰
北区南门以及安和小区
门口也看到了专给商贩
整理的空地，东营市城
市管理局行政执法支队
中队长陈小永表示，在
东营市创建文明城市之
际，这也是执法人员与
商贩沟通，及时解决经
营者的困难，打造“和谐
城管”的一种方式。

民生
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本报8月21日讯(记者 吕
增霞) 21日，记者从有关部门
获悉，东营区市直安居工程等
20个住宅小区将进行综合维修
改造，经测算，本次维修改造
约需资金2 . 6亿，其中一期维修
改造约需资金1 . 25亿，二期维
修改造约需资金1 . 35亿，维修
改造包括9大项38个分项。对小
区实施维修改造，着力解决居
民关心的热点、难点问题，确
保小区面貌整体改观，居民满
意度明显提升。

据了解，小区维修改造涉
及市直安居工程12个小区及
海河南区、海河北区、辽河小
区、府前小区、清风小区5个老
旧小区，惠州、惠园两个破产
企业经济适用房小区和金融
小区，共20个市管小区。经摸
排统计，本次小区维修改造工
程包括外墙、楼道设施、雨污
水系统、技防、物防、道路、绿
化等9大项38个分项。小区绿化带辟出专用地供商贩使用

流动小商贩有了“新家”

本报8月21日讯 (首席
记者 聂金刚) 由于进货
的渠道不同，家具销售商
在定价时有了较大的空
间。部分商家在定价时坐
地起价，将本地产的家具
当成广东等地产的家具
卖，销售利润顿时提高。目
前，“出生地”已经成了区
分家具高低贵贱的“分水
岭”。

21日，记者在调查家
具进货渠道时发现，大多
数的商家表示，他们的进
货渠道主要是成都和省
内。除此之外，仅有少数家
具是从广东运来。由于做
工样式不同，每个渠道所

进家具价格差别很大。
西二路一家家具城品

牌店老板孙女士介绍，她
已经从事家具销售行业十
年了，大多数的低价家具
都是从淄博运送过来的，
其次是成都运送来的家
具。广东的家具价格高，销
售起来困难，因此进货量
是最小的。

记者随机采访了8家
家具商，询问订广东家具
所需的时间，7家的回复是
需要3天左右，仅有一家的
回复是需要十几天。懂行
的孙女士告诉记者，广东
渠道送来的家具正常运送
也需要一周时间，更何况

广东目前正处在汛期，运
送时间会比平时长。

孙女士介绍，目前市
场里面的沙发半数以上是
从淄博进的，进货价格低，
商家在定价时的灵活度很
大。即使商家告诉消费者
家具是外地货时，消费者
也很难辨别产地，仅能从
商家摆出的少得可怜的说
明中获取信息。

孙女士说，“出生地”
已经成了家具贵贱分水
岭，有些商家为了提升家
具销量，更是想出了贴牌
的手段。普通的家具经过
一贴牌，马上就实现了华
丽转身。

护城河水藻

不再人工打捞

本报8月21日讯 (记者
李金金) 夏天东营的护城河
上会生成大面积的水藻，不仅
影响环境而且使水质变坏，开
发区市政局与科研院所的相
关专家联系，采用水质改良剂
促使藻类迅速死亡、降解，大
大改善了城区水系环境的质
量。

由于黄河路水系、青年渠
水系水质富营养化，造成绿
苔、蓝藻大面积暴发，使水质
变坏。据开发区市政局的工作
人员介绍，为了有效整理护城
河水系，改善周边水质环境，
今年入夏以来，开发区市政局
通过与科研院所和水质治理
方面专家联系，采取综合防治
措施，根据水质变坏轻重程度
适量喷洒水质改良剂，能够使
藻类迅速死亡、降解，水质逐
渐变清，可有效抑制水系藻类
生长35天以上，有效保障了城
区水系环境质量。

进货渠道不一，商家坐地起价

“出生地”成了家具贵贱分水岭

安慧南区的商贩左女士说搬了“新家”生意很红火。 本报记者 郑美芹 摄

很多人不知道脑鸣是怎么回
事儿，到医院检查也查不出问题，
所以束手无策只能任由折磨，更有
甚者拿脑鸣当耳鸣治疗，结果越治
越重。其实脑鸣是脑髓空虚、脑细
胞病变所致。自觉脑内如虫蛀，如
蝉鸣，如汽笛，如过火车，如烧水，
如电流嗡嗡作响，令人感到非常烦
躁。随之而来的失眠多梦、头晕、心
烦气短、记忆力下降，视力下降等
症状，更有甚者睁不开眼睛，吃不
下饭让人痛苦不堪！

专家提醒：长期脑鸣，往往会
导致高血压、失眠、视力下降、记忆
力减退、神经紊乱型抑郁症，脑动
脉硬化以及脑萎缩等疾病。因此脑

鸣一定要抓紧治疗，千万不可拖
延！目前国内唯一针对脑鸣病因而
研制的新药【脑鸣静】已正式上市，
它以雪域高原的红景天为原料利
用高科技提取出其所独含的“脑髓
生长肽”和“神经修复酶”，增加脑
髓细胞充实脑髓，修复受损脑神
经，打通血液微循环，从而有效杜
绝脑鸣。普通患者服用一个周期脑
鸣就会完全消失，告别脑鸣一身轻
松！

全国免费咨询电话：

400 001 3831
地址：西城民康大药房、河口第二大

药店、广饶明月中心药店
免费送货、外地邮寄

脑鸣 专药专治才管用
东营市远大商贸有限责任公司：
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张鑫煜出生医学证明 (编号：
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